

VOLLEY-BALL

La province de Namur "récupère" Herman Vleminckx



Le CP Namur a pêché une "pointure", pour reprendre le poste de responsable technique. ÉdA - 501187456773

MICHEL BOREUX

L'ancien DT de la Fédération francophone, Herman Vleminckx, est le nouveau responsable technique de la province de Namur.

Les administrateurs de l'ANCV ont désigné le successeur de Vincent Libertiaux à la tête de leur département technique, ce week-end. *"Nous avons reçu trois candidatures: celles d'Alain Goffin, de Dominique Colin et de Herman Vleminckx. Et notre choix s'est porté sur ce dernier",* annonce le président ad interim de l'instance namuroise, Michel Hourlay. *"Herman réunissait tous les critères: un CV de grande qualité, une connaissance aigüe de la discipline et du haut niveau, une disponibilité immédiate. Son engagement a été officialisé. Mais nous n'avons pas voulu nous lancer sur le long terme, dans un premier temps. Nous allons lui laisser le temps de travailler avant de nous revoir en fin de saison, pour dresser un bilan et voir si ce qu'on lui propose est en adéquation avec ses envies. Car il y a une grande différence entre œuvrer au top et à l'échelon provincial. Mais, si les deux parties sont satisfaites, on continuera évidemment ensemble."*

Outre la gestion des sélections provinciales, deux autres missions ont été confiées à l'ancien directeur technique de la FVWB. *"On lui a demandé de mettre en place un lexique des gestes techniques et de leur évolution en fonction du développement du jeune. Ce support sera mis à*

disposition des entraîneurs de clubs. On a en effet estimé que nos jeunes accusaient souvent un retard technique important. Il devra aussi passer dans les clubs, pour s'y entretenir avec les entraîneurs des équipes d'âge et y repérer d'éventuelles pépites qui n'auraient pas été détectées."

L'intéressé a entamé son mandat en allant assister au premier Interprovinces de la saison, ce lundi, à Woluwe St-Lambert. *"Namur y alignait deux équipes en filles et une en garçons. Et, sur ce que j'ai vu, il y a des possibilités",* signale le jeune retraité, toujours aussi passionné par son sport. *"Lorsque j'étais encore à la Fédération, j'avais remplacé un des entraîneurs de la sélection namuroise, qui allait participer à un gros tournoi en Flandres, à Kalmthout. Une très bonne expérience. Il y avait beaucoup de motivation dans le groupe, qui avait d'ailleurs disputé la finale. Aussi, quand j'ai entendu que Vincent, que je connais très bien, avait démissionné, je me suis dit que je pouvais postuler à cette fonction. Je pense pouvoir dire, sans prétention, que je connais le volley et, concernant les jeunes, la mentalité, la discipline et le travail qui leur sont nécessaires pour progresser. Je suis en train de rédiger un plan sur trois ans et je vais organiser une réunion avec mon staff d'entraîneurs, pour échanger avec eux, ainsi qu'avec les parents, pour leur exposer ma philosophie",* ajoute celui qui restera coach à Leuven (N1 dames), Haacht (U17F) et Guibertin (U15G). *"J'ai du volley au programme tous les jours, mais j'ai été pro pendant 25 ans. Ce n'est donc pas nouveau pour moi",* conclut le nouveau responsable technique, qui peut compter sur Esteban Revret, Margot Bodart, Pol Marchandise, Céline Roulin et Guy Oger (en attendant peut-être Fabio Cocchini) pour dispenser les entraînements aux membres des sélections. *"Le prochain est fixé au dimanche 8 décembre, à 10 h, à Profondeville. Puis, ce sera tous les quinze jours."*

Les garçons ont terminé 3e en Ligue A, les filles 2e en Ligue A et 3e en Ligue B.